

Vamos a hacer un proyecto que consiste en una aplicación que si eres joven entre 0-20 años puedes reservar un asiento para la noche. Esa persona tendrá que meter su DNI para verificar que está en el rango de edad permitida, y tu dirección de casa para que te deje enfrente de tu portal y son buses que son de noche y hay buses que van directamente a esos barrios. Está hecho para la ciudad de San Sebastián y hay un bus por ejemplo que hace un recorrido para la gente que haya metido direcciones de Aiete, otro bus para Antiguo, otro para Amara y así. Esto está hecho porque no suele haber muchos buses de noche y con esto habrá igual buses que salgan a la 1, 2, 3 de la noche.

Por eso, como va de “puerta en puerta” nuestro proyecto se llamara **Atez ate**.